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岐阜県立多治見北高等学校同窓会 令和６年度第３回本部役員会 

１．会⾧挨拶   加藤文雄 

  早いもので年末になりましたが、今年は能登半島地震から始まった大変な年でした。伊藤前会⾧にお

いては東日本大震災復興支援講演会にご尽力いただきありがとうございました。母校の生徒達を東北の

震災地で学ぶ 4 年間のツアーの集大成となりました。また、皆様のご協力で、永保寺の清掃活動と講演

会、ゴルフコンペなど、計画通りの事業を行うことができました。 

 コロナが明けて経済が良くなる期待に反して大変厳しい状況ではありますが、健康で同窓会活動を盛り

上げていけてよかったと思っています。ページ数が増えた会報の 2 月発刊も着々と準備が進められており、

皆様にはぜひ良く読んでいただき、活動資金のご協力がいただけたらなと思います。 

 東京と関西の支部にも参加しましたが、共通した一番の課題は 40 回生以降の参加が非常に少ない

ことです。若い世代を巻き込んで同窓会活動を盛り上げていきたいところですので、ご協力よろしくお願い

します。 

２．学校⾧挨拶及び学校報告  白石秀史 

  まずもって東日本に 4 年間も生徒達を連れて行っていただきありがとうございました。当時参加した生

徒に参加依頼しましたが地元に居る OBOG が少なく、各地で活躍している生徒ばかりで、これもツアーの

成果と思いました。 

 体育館 5 月～1 月使えず部活動が厳しいなか、近隣の体育館などお借りして頑張りました。野球部は

東海大会出場しましたし、サッカー部も本当に強い 1 部リーグ最終戦で 1 勝することができ、爪痕残せて

ほっとしています。 

 バスケットボール部地区大会優勝、卓球部がはじめての地区優勝、英語スピーチコンテスト県グランプリ

で東海北陸で 2 位、読書感想文コンクール県最優秀賞など、勉強以外も皆さんの後輩たちが活躍して

います。勉強の方もしっかりと進学実績が残せると思います。 

３．委員会 

（１）総務委員会  委員⾧ 小林昌臣  副委員⾧ 水野一正 

①同窓会史の記録事業 

  学年同窓会や支部など、情報収集を進めています。 

尾関 40 周年事業の記録が出てきたので提供します。 

②本部役員の就任 

  なし 

③MS 奨学金 

   安江 東京支部総会で鈴木さんと話しました。一般社団法人を立ち上げて資金を移して同 

窓生のだれでも寄付できる運営をしてほしいとのことで、3 月総会までに体制を整えます。 
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   尾関 鈴木さん個人名義から法人へと寄付金管理を改善できる。多治見北高校同窓会が運

営する、別名の管理社名のいい案を出してほしい。 

   会⾧ 3 月の総会までに社団を立ち上げる登記を済ませます。社名、規約などご一任ください。 

（２）財務委員会  委員⾧ 春田宣康  副委員⾧ 安藤正彦 

10 月から郵送料が 110 円から 165 円に値上がり、経費のかかる紙ベースの振込明細から電

子に変更、手数料を節約できるよう改めました。 

郵便振込では今年 1 年間で 213 件の入金があったが、コンビニ収納は名簿管理会社での管

理でまだ把握していないが、件数が伸びることを期待しています。皆さんからの協力金の呼びかけ

をお願いします。 

安江 15 回生度同窓会からご寄付いただきましたのでご報告します。 

（３―１）事業委員会  委員⾧ 飯田道広  副委員⾧ 松島祥久 

「虎渓公園・永保寺の清掃活動と講演会」 

日時:令和 6 年 11 月 17 日（日） 

清掃活動: 虎渓公園・永保寺周辺 8:30～9:40 

講演会: とうしん学びの丘エール   10:15～11:45 

講演:高渕維斗さん（27）臨床検査技師、スコヤカロジカ代表 

      「内臓がきれいになる、自分の整え方」 

【事業報告】 

11 月の中旬とは思えない暑い秋晴れの中で 110 名程の同窓生による永保寺の庭園並びに虎

渓公園の清掃活動と 27 回生の高渕（旧姓 林）維斗さんによる講演会を行いました。 

清掃活動は例年に比べ暑い日が続いたので、紅葉にはまだ早く落ち葉も少なかったのですが、み

んなでワイワイとお互いの近況や昔話に花を咲かせて、1 時間程の清掃活動を楽しく行うことが出来

ました。 

また、とうしんの丘エールへ会場を移しての講演会は、“内臓がきれいになる自分の整え方「感情習

慣」が病をつくる”と言う演題で、臨床検査技師で有り、心理カウンセラーの立場から多くの患者さんを

見てきた御経験をもとに、御講演して頂きました。 

どの御話も健康にかかわる重要な内容でしたので、皆さんとても熱心にメモを取りながら聞いてみえ

ました。健康で生活できる幾つかのヒントを頂ける貴重な講演になりました。 

 

【決算報告】 

(収入の部) 

1 同窓会費 本部会計より 171,649 

2 参加費 無料 0 

      合計   171,649 円 

(支出の部) 
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1 竹ほうき 1080×14 本 15,120 

2 竹熊手 1,950×5 本 9,750 

3 軍手 580×9 ダース 5,220 

4 飲み物 108×150 本 8,553 

5 永保寺手土産 1.0 式 2.900 

6 エール会場費 1.0 式 9,900 

7 看板代 1.0 式 6,600 

8 講師お礼 1.0 式 30,000 

9 講師ホテル費 1.0 式 9,450 

10 講師交通費 1.0 式 22,710 

11 振込手数料 1.0 式 1,100 

12 郵送費 1.0 式 600 

13 案内状作成・郵送費 1.0 式    49,836 

合計     171,649 円 

※竹ほうき 14 本、竹熊手 5 本は学校に備品として寄付しました。 

 

【来年度事業計画】 

「虎渓公園・永保寺の清掃活動と講演会」 

日時:令和７年 11 月 16 日（日） 

清掃活動: 虎渓公園・永保寺周辺 8:30～9:40 

講演会: とうしん学びの丘エール（予定）10:15～11:45 

講演:未定  

（３－２）東日本大震災復興支援講演会特別委員会 委員⾧ 伊藤恒一 事務局 谷口知子 

  東日本大震災復興支援ツアーに参加してくださった同窓生、資金を応援いただいた皆様のおかげでツ

アーと講演会を開催できました。多治見市⾧、教育⾧からも参加して良かったと言ってもらうことができまし

た。市が継続して、もっと多くの方に聞いてもらえたらと思っています。講演会講師の歓迎会費や広報での

振り返り記事の経費増加分を広報の別枠広告で充当します。 

 

    【事業概要】 

日時:9/29（日）9:30 開演、12:00 閉演 

会場:バロー文化ホール小ホール（400 人定員）  

講演:大船渡津波伝承会 代表 齊藤賢治様 

スマートサプライビジョン特別講師 佐藤敏郎様 「3.11 を学びに変える」 
委員会開催 第 1 回（1/28）、第 2 回（4/7）、第 3 回（6/16）、第 4 回（9/15） 

 

【お礼:東北ツアーでお世話になった皆様】 

▲90 
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大船渡津波伝承会、浜の家、大川小学校遺族会、大川伝承の会、小さな命の意味を考える

会、安住淳石巻事務居、絆の駅ニューゼ、NPO 法人アスヘノキボウ、みちのく未来基金、釜石市

オープンシティ推進室、ミッフィーカフェ、石巻高校、岩手県大槌町おしゃっち、さいとう製菓（株） 

（４）広報委員会  委員⾧ 田中直樹  副委員⾧ 小原隆浩 

R7 年 2 月発行 年 1 回  

内容については R5 年度同様、R6 年度の事業をすべて載せる予定 

掲載予定 

【委   員   会】 会⾧挨拶、東日本大震災復興支援講演会、秋の清掃活動と講演会、 

北辰会ゴルフコンペ 

【支        部】 東京支部総会、関西支部総会 記事待ち 

【卒業生の活躍】 7 回生 小林 潔さん「街道歩きの達人」 改めてコメントもらい掲載 

                日本街道歩き 100 回達成 

【学年同窓会】 8 回生（R5.５）これからどうする 8 回生（代表:伊藤利道学年幹事） 

（受領済） 

14 回生（R5.11）半世紀の会（代表:加藤文雄会⾧）（受領済） 

開催済:１２回生（受領済）、１３回生（受領済） 

１５回生（受領済）、１６回生 (受領済) 

２３回生（受領済） 

         計画中:17 回生（R7.3 月予定） 

【学      校】 校⾧挨拶、北辰祭（文化祭、体育祭）など PTA や生徒会の活動紹介、 

部活動成績、過去 4 年間の大学合格者数、卒業生の活躍 など（受領済） 

【広      告】 広告掲載募集 1 コマ 10,000 円より  昨年 82 コマ 今年 85 コマ 

※広告校正はトーヨー印刷に委託しています 

     

    伊藤 12 回生からクレームがありました。連絡がうまくいかず広告出せなかったとのことです。今まで

出してくださった広告主には、せっかくのお気持ちを受け取れるよう改善してください。 

    田中 前回は連絡が取れませんでした。3 件程トラブルがありましたが、次号への広告の申し込み

をいただき改善しました。 

（５）ゴルフ委員会  委員⾧ 岩田政憲  副委員⾧ 三宅信行 

① 第 23 回北辰会ゴルフコンペ実施報告 

１1 月 4 日（月）愛岐カントリークラブにて、「第 23 回北辰会ゴルフコンペ」が２4 回生の幹事・

運営により、当日は好天のもと１回生から５８回生まで過去最多となる１5７名の同窓生の参加

がありました。絶好のコンディションの中、無事プレイすることが出来ました。成績は以下の通りです。 
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【個人の部】 優勝:1 回生 ⾧江 征治様   準優勝:12 回生 平井 康之様 

 ベスグロ賞男性の部:31 回生 若尾 英則様 グロス 75 

 ベスグロ賞女性の部:29 回生 田中 祐子様 グロス 91 

【団体の部】 

 優勝:12 回生 準優勝:15 回生 ３位:24 回生  

 ② 第 24 回北辰会ゴルフコンペは 25 回生幹事で開催します。多数の参加をお待ちしております。 

 開催場所:愛岐カントリークラブ  開催日:令和 7 年 10 月 25 日（土） 

 伊藤 例年日曜日開催です。 

 岩田 できる限り日曜日開催したいのですが、会場の都合で土曜日開催で計画中です。 

 ③ ゴルフ幹事が不在の回生及び若手世代への拡大の対策 

 ゴルフ幹事不在の回生は 6，33，35～36，38～41，43-45，47，49 以降 

 同窓会本部学年幹事の方からできる範囲で打診いただける事を希望します。   

 上記幹事不在回生のうち以下の方々は 2024 年に参加されているので幹事引き受けを打診して 

頂けたらと思います。   

 39 回生:石川智也様  40 回生:加藤大輔様  45 回生:友江淳様   

 58 回生:若尾玲奈様、加藤郁海様 

会⾧ ホールインワンが 2 年連続。 

小林 15 回生の毛利さん。135 ヤードのアゲインスト、7 番でワンバウンドでホールインワン。直前

まで参加を決めかねていて、白内障でボールが全然見えていなかったそうです（笑）。名誉あ

る会での栄誉に震えていました。（全員で拍手） 

伊藤 当日に会場と日にちを次の幹事が勝手に発表されてびっくりしました。きちんとしたルールで

継続して開催されるよう改善してください。 

会⾧ 当日の発表を改め、次回総会で説明します。 

（６）情報委員会  委員⾧ 千賀研治  副委員⾧ 河合俊宏 

各委員会、支部、学年同窓会は、会報の掲載記事とともにホームページへの掲載記事の作成

もご検討ください。写真 1～2 枚、記事データを提供してください。 

 

講演会、ゴルフ、永保寺の清掃活動、どれも HP に報告がまだ掲載できていません。開催告知

の掲載があるのに開催報告がない状態です。ご協力よろしくお願いします。 

（７）本部事務局   事務局⾧ 小玉淳 

１）同窓会本部の会議運営 

   ①3/10 R5 総会の開催と運営、資料調製、会議録 HP 掲載 
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   ②6/16 第 1 回本部役員会の開催と運営、資料調製、会議録 HP 掲載 

   ③9/15 第 2 回本部役員会の開催と運営、資料調製、会議録の作成と HP 掲載 

   ④9/29 東日本大震災復興支援講演会の準備、運営の支援 

   ⑤11/17 秋の清掃活動の準備支援、運営フォロー 

   ⑥12/15 第 3 回本部役員会の開催 

   ⑦3/16 総会・懇親会の案内書作成・郵送業務委託準備・出欠連絡フォーム作成 

   河合 メールでの案内にはリンクを張っておくと便利です。→改善します。 

２）学年同窓会の開催サポート 

同窓会を企画する学年幹事は本部事務局へご相談ください。会員情報の提供のほか、宛

名印刷や案内文書の発送（有償）など同窓会の開催を支援します。 

【サポートの種類】 

A:最新の名簿情報のみ提供（無償） 

B:A+宛名ラベルの作成 約 6 千円 

C:A+往復はがきの版下作成、校正対応、印刷、発送 約 5 万円 

D:A+案内状と往復はがきの版下作成、印刷、折り、封入封緘、発送 約 7 万円 

【サポートの実施状況】 

① 13 回生（代表 渡辺哲郎 理事） C 

② 16 回生（代表 扇本淳） A 

③ 15 回生（代表 小林昌臣 総務委員⾧） B 

④ 12 回生（代表 塚本省二 顧問） A 

⑤ 17 回生（代表 春田宣康 財務委員⾧） A 

⑥ 34 回生（代表 伊藤匠・R7.8 開催予定）A 

⑦ 14 回生 古希旅行（代表 加藤文雄・R7.11.16-17 開催予定） 

⑧ 19 回生（代表 田中直樹・秋ごろ開催予定） 

   ３）会員名簿の管理 

2 月の会報発行による会員からの異動連絡、各学年同窓会の開催準備で判明した異動情

報など、名簿情報更新作業を随時対応しています。（～R10 ㈱サラトに委託中） 

名簿管理の委託継続のため、R９～R10 に新たな同窓会名簿作成事業を予定しています。 

 

４．支部  R5 事業報告と R6 事業計画 

（１）東京支部   会⾧ 今若恒幸 

35 期の総会懇親会は、加藤会⾧、白石校⾧を含め 75 名参加いただき、無事終了しました。 
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2024 年度 第 33 回多治見北高校同窓会東京支部総会・懇親会 

・日程:11/23(土祝) 

・講演内容:「23 回生（今年還暦）私たちのキャリア ～北高を卒業してから 42 年～」 

・講演者:阿部、加藤他、複数名 

＜23 回生のこれまでのキャリア（所属企業・団体、職業等）からリレートーク形態の予定＞ 

みずほ銀行、日本大学、日本 IBM、楽天モバイル、日本経済新聞、TBS、カルピス、 

横河電機、日本化薬、富士通、ファイバーゲート、ミュージシャン、水墨画家、プロゴルファー、

等々 

（２）関西支部   会⾧ 粕谷武志  事務局 富田悦子 

関西支部は、総会を毎年６月を基本とし、開催地を変えて行っています。次年度の総会は

京都になる予定です。みなさまの参加をお待ちしています。 

今年は 6 月 9 日に総会を開催、松田先生の奥様も飛び入り参加されるなどアットホームな

雰囲気で開催できました。1 月の幹事会で日程が決まりましたらお知らせします。案内の郵送代

が負担になってきており、E メールや QR コードなど使って改善したいところです。 

５．年間スケジュール（暫定） 

R6．3 月 10 日 令和 5 年度総会 

6 月 ９日 関西支部総会 

6 月１６日 第 1 回本部役員会 ※3 の倍数月の第３日曜日に開催 

９月１５日 第 2 回本部役員会 

9 月２９日 東日本大震災復興支援講演会 

10 月   日 PT フォーラム 中止（体育館改修工事のため） 

講師推薦:R7 関西支部、R8 東京支部、R9 本部 

11 月 4 日 北辰会ゴルフコンペ 

11 月 17 日 虎渓山 秋のボランティア清掃活動と講演会 

11 月 23 日 東京支部総会 

12 月 15 日 第 3 回本部役員会 

R7．2 月 1 日 会報北辰の発行 

3 月 16 日 令和 6 年度総会 

6 月 15 日 令和 7 年度第 1 回本部役員会 ※3 の倍数月の第３日曜日 

9 月 21 日 第 2 回本部役員会 

10 月 25 日 北辰会ゴルフコンペ 

11 月 16 日 虎渓山 秋のボランティア清掃活動と講演会 

12 月 21 日 第 3 回本部役員会 

3 月 15 日 令和 7 年度総会 
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令和 6 年 12 月 15 日 
令和 6 年度第 3 回本部役員会 確定稿  

 

 

その他 

鈴木 生徒が黒い服装で、黒い鞄で通学していて夜に交通安全上危ないと心配しています。 

   会⾧ 学校や PTA 会⾧と相談してなにかできないか考えてみます。 
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東日本大震災復興支援後援会実行委員会 12回 生 伊藤恒―

1 中津第一歯科

2 井川久美子

3 そば う月

4 安江秀明

R 加藤 ラボ

6 マルイ不動産

7 酒井忠造

3 加藤会長

9 五島達明

10 塚本省二

１
■ 小木曽

つ
４

尾 関

13 ベル &ピアノ

14 古川雅典

15 ナカデン

16 BMW '可田

17 12回 生

●
０

４
上 高木陶器

19 魚 関

25

9月 28日 魚関      47,800
9月 29日 南国酒屋      15,246

9月 29日 う月        90,370

()言+           153,416

11月 6日 立て替え振込  153,416

入金済み    30,000
123,416

イヽ言+           250,000

ヌ、釜諮斉        30,000

ツアー協力者 X敬称略

紫桃 (大川小学校遺族会)

只野(大川小学校遺族会)

斎藤製菓

多治見西高

多治見北高

浜の家

安住淳石巻事務所

大船渡津波伝承館 齋藤賢治館長

大川小学校遺族会

大川伝承の会

小さな命の意味を考える会

絆の駅ニューゼ

岩手県大槌町お しゃっち

NPO法人アスヘノキボウ

みちのく未来基金

釜石市オープンシティ推進室

ミッフィーカフェ

石巻高校

220,000

123,416

220,000 96,584
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